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BASTIÁN FARFÁN, Pdte. regional del FA y precandidato a diputado por el D6: 

 vacío de liderazgos en el 
o y en la región hay muchos 
an jugar un rol presidencial” 

CEDIDA 

  

UNTOTAL DE222 MUNICIPIOS RECIBIERON MENOS QUE EL PROMEDIO. — | Seb adisposición. 
seb

Royalty minero: 
- 

Puchuncaví esla8a 
 

d ES  comuna de país que 
ERA >  

recibió más recursos  
pe . _  

REGIÓN. Percibió $ 1.069 millones, según  

un consolidado de la Contraloría.  
 

Pp uchuncavíse posicionó $ 3200  

PRESIDENCIABLE REGIONAL 
-El gobernador regional, Rodri- 
0 Mundaca, anticipó que buscar 
rá incluir candidatos de Modati- 
'maenlaslistas parlamentarias. 
Conellolacompetencia por estar 
enla papeleta se hace aún más 
compleja. 
- Nosotros con Modatima y 
principalmente con Rodrigo 
Mundaca tenemos unaalianza 
y un diálogo que es importan- 
te sostener. Tenemos todavía, 

identemente, una conversa- 
ción pendiente sobre el tema 
delas elecciones que vienen, 
pero nosotros sí consideramos 
queélesimportante en la pro- 
yección del 2025, ya sea en tér- 
minos presidenciales o parla- 
mentarios, que es algo que te- 

  

como la octavacomuna  
del país quemásrecursos Millones percibió Puen-  

ha recibido por laley de royalty— te Alto, ubicándosecomola — | mite proyectar figuras de al- 
minero, normativa que modifica comuna que más recursos ha | cance presidencial desde el te- 
los impuestos que pagan las recibido por este concepto. rritorio.  

  

grandes empresas del sector y Como.ejemplo deellomen- nemos que todavía discutir. 
que establece la distribución de ciona al gobernador regional, E 3 a 
mayores fondos a gobiernos re- Rodrigo Mundaca. FARFÁN PROFUNDIZA LOS PRIMEROS ALCANCES PARLAMENTARIOS DE 2025. -¿SerefiereaqueMundacasepo- 
gionales y municipios. fe Puente Alto, perteneciente a dría proyectar incluso más allá 

Sibien losrecursos poreste — la Región Metropolitana, con | OBJETIVO CENTRAL “Para lograr los rían estarenla papeleta? delámbitoregional? 
concepto comenzarán a ser re- másde$3.220 millones, mien- | -Lalista única oficialistaparece Objetivos, creo quees  - Dependiendo de cómo se — -Estaes una conversación que 
caudadosa contar de este año, — trasqueRío Verde, municipiode | unobjetivo común en el Frente necesario sumarde  conformen!laslistas podemos — todavía no hemos desarrollado 
mediante el Fondo Territorial — la Regiónde Magallanes y dela | Amplio. ¿Esviable? lenoalaDCalpacto — “ercuántosingresan. Partimos _ en el Frente Amplio, pero en 
(FET) yelFondodeComunasMi-— AntárticaChilena, fueelqueme- | - El objetivo central para en- con los tres nombres para lle-— términos personales, creo que 

  

eras (FCM), durante 2024un — nasfondos percibió, consólo$ | frentarlas parlamentarias es UE Se Conforme y garala papeleta. Creemos que — sin duda Rodrigo Mundaca que- 
total de 307 municipios recibie- — 119millones. evitar la dispersión del campo  Jeberíamos hacerlos — clprincipalcriterioes quesean — dócatapultado como una figu- 
ronel 50% delosrecursostota-— Entanto,Puchuncaví,comu- | oficialista y creo que más que — eSfLIerzOS por SUMar — nombres competitivos y ve- — radecarácternacionaly, por lo 
les, gracias ala creación del Fon- — nadelaRegión de Valparaíso,se | lista única, lo importante es aliberales, FRVS y el mos que los tres tienen atribu- tanto, hay una discusión posible 
doPuente. ubicó en octavo puesto, con$ | configurarlas menoslistas po- — Partido Popular”. tos para llegar al Senado. Lato-— sobreeltema presidencial ensu 

Deacuerdoal primerConso- — 1.069millones, segúnel Consoli- | sibles. Si se logra la lista única rre ya es senador en ejercicio, — figura. Comotedigo, estaes una 
lidado de Información Circulari-— dadode InformaciónCirculariza- | es ideal, pero creo que lo cen- Brito tiene un gran trabajo te-— opinión más bien personal y 
zada(CIC) queentrególaContra= dadela Contraloría, documento | trales evitar escenarios como — ejemplo. Creemos que es una — rritorialen lacostae Ibáñezes — particular, perocreo que esuna 
loría General de la República y. queseemitirá periódicamente | el de las listas de concejales o — delas variables a analizar pa-— una figura nacional del parti discusión que vamos a tener 
que incorporó un resumenso- — sobre diversas materias, como | de cores, donde existió una — ra hacerla distribución de cu — do. Conlostres hemos hablado quetenerenlas próximassema- 
bre el cumplimiento municipal — una manerade mantener infor- | dispersiónampliadelistas. Pa- — posenlaregión. Nuidamente y existe uninterés — nas, asumiendo que su triunfo. 
delaleyN*21591, deroyaltyala— madaa laciudadanía. ra lograr los objetivos, creo que común por cuidar el partido y nosólofueuna derrota para Pe- 
minería, a nivel nacionalseen- Conrelaciónalniveldecum- | es necesario sumar de lleno a — -¿Hastadónde están dispuestos — por hacer valer nuestro peso pa Hoffmann, sino sobre todo 
tregaron$93.645.999:829 entre plimiento de los municipios, el | laDCalpacto queseconforme — asergenerosos? ¿0 tienen una — como Frente Amplio parate-— para Evelyn Matthei. 
ambosfondos,conunpromedio — ente fiscalizador comunicó que | y deberíamos hacerlos esfiser- — exigenciamínimaentaregiónpa- — ner los cupos necesarios. 
derecursostraspasados depoco — el53%delasmunicipalidadesha | zosporsumara liberales, FRVS — raserparte deunalista única? -Más allá de Rodrigo Mundaca, 
másde$305millonespormuni-  informadoala Subsecretaría de | y el Partido Popular. -No partimos el diálogoconla — -¿Debería Francisca Bello tener — ¿significa que buscarán levantar 

cipalidad. Desarrollo Regional (Subdere) pistola encima de la mesa. Es-— garantizado su cupo alareelec- una candidatura presidencial 
los gastos ejecutados, mientras | -¿Cómose mide y cómo debería — tamosabiertosa ver diseños y — ción porel Distrito 6? Pregunto  desdela Región de Valparaiso? 

MENOS QUE EL PROMEDIO que el 44% no lo ha hecho. El | traducirse en más cuposel peso — apuestas comunes. Lo central — porqueustedesuno delosintere-— -Me parece que en elescenario 
En este sentido, 222 municipios — otro3% ha entregado informa- | delFrente Amplio enlaregiónen — paranosotrosesquela unidad — sadosencompetirporesazona. — presidencial que se está confi- 
recibieron menos queelprome- — ciónrespecto desólo uno delos | unalistaúnica? nos permitacrecer. Eso quiere — - La diputada Bello ha tenido — gurando, existe unenorme va- 
dio, mientras que 85 superaron — fondos. €s | - Hay varias formas de medir — decirsostener y, ojalá, aumen- — untrabajo destacado en mate- — cío del liderazgo en el mundo 

la fuerza partidaria. Estapue- — tar nuestra presencia de dos ria de mujer, diversidades y del oficialismo; y si uno mira, 
de ser con resultados en con- — diputados enla costa, dos di-— representado al Aconcagua. — enla Región de Valparaíso hay 

GRAN REMATE DE5 cejales, coreso alcaldías. En — putados en el interior y un se-— Representa muchas de lasco-— múltiples liderazgos que po- 
CAMIONETAS EN LINARES todas esas variables el Frente — nador. sas que nos hacen sentido co- — drían jugar un rol en la presi- 

VIERNES TÓ DE ENERO A LAS 11.30 HRS. | | Amplioesla primera fuerza mo Frente Amplio ynos senti dencial, partiendo obviamen- 
CALLE MAIPU 159 LINARES (ENTRE FREIRE Y SAN MARTIN) LINARES oficialista en la Región de Val-— DISPUTAS INTERNAS 'mos muy seguros desutraba- te comoposibilidad conla figu- 
[FOTOS EN www.rematesgoncar.d - Instagram/remates.goncar _ € ES S Am e PORONDENDE LUZEMARESS.A.YLUZPARRALS.A. RENATARENOS: 2 Camionetas Mitubisti | | paraíso. En materia de conce- — -¿Qué discusiones envuelventa — jo. Es una prioridad la reelec- ra de Rodrigo Mundaca. Pero 

1200 Katana DCAB CRT 4X4 24, año 2016 217 Disel_P única HZ Y 6508641, 1/ | jalías somos la principal fuer- — disputa senatorial entre elsena- ción de María Francisca Bello — también hay otras figuras que 
A O GAO) DAICS Caca dee | | zadel oficialismo, con másde — dorJuantgnacioLatorre, máslos y que logremos un doblaje en — hansido parte deeste trabajo y 
enero de 11.00 217.00 hrs. Com. 12% + IVA. Contado, Vehículos afectos a VA. Garantía previa 1 millón, un 9% de los votos en la elec- diputados Jorge Britoy Diego Ibá- — el Distrito 6. Para acompañar que son parte orgánica del 

PEDRO ADRIAN GONZALEZ CARO RNA 66 222213425 Cel 93244467 ción pasada, por poner un — fez?¿Almenosdosdeellosdebe- este desafio estoy totalmente — Frente Amplio. es 
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    $230.663
  $2.224.625
  $2.224.625

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      33.000
      11.000
       2.405
      10,37%
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